

05 avr 2019 -13:39

Maison Wiertz : un atout supplémentaire pour le quartier européen grâce à un partenariat public-public

Un partenariat gagnant pour toutes les parties

La maison Wiertz, une petite annexe au musée Wiertz (rattaché aux Musées royaux des Beaux-Arts de Belgique), est actuellement utilisée en tant qu'espace d'entreposage. Elle nécessite une rénovation urgente.

En échange de l'emphytéose de la maison, située en plein cœur du quartier européen à Bruxelles, le Parlement européen la rénovera entièrement et la transformera en un centre d'activités socioculturelles à petite échelle : « la maison des citoyens ». Il y organisera des rencontres avec des citoyens dans un cadre informel.

Un bar, un jardin d'hiver et une terrasse sont également prévus pour le public.

Le jardin attenant, également compris dans l'emphytéose et qui n'était jusqu'à présent pas accessible au public, sera lui aussi ouvert.

La transformation de la maison en un centre de rencontre et de discussion augmente sans nul doute l'attractivité du musée Wiertz et est un atout supplémentaire pour le quartier européen autour du parc Léopold.

En tant que gestionnaire immobilier de l'État fédéral, la Régie des Bâtiments reste responsable de la gestion des bâtiments dans lesquels le musée Wiertz même est hébergé : l'atelier et la conciergerie.

À propos du musée Wiertz

Le musée Wiertz, situé à Ixelles (rue Vautier 92), est rattaché depuis 1868 aux Musées royaux des Beaux-Arts de Belgique. La maison, dans laquelle aucune œuvre n'est exposée, dispose d'une entrée séparée. Ce bâtiment sera bientôt rénové par le Parlement européen. Le musée restera accessible gratuitement pendant les travaux de rénovation.

Antoine Wiertz (1806-1865), peintre, sculpteur et homme de lettres belge s'inspirait des grands maîtres tels que Rubens, Michel-Ange et Raphaël. Ses œuvres (parfois monumentales) peuvent être admirées dans le grand espace d'atelier et dans les petits salons.

Contact presse

Le porte-parole de la Régie des Bâtiments, Johan Vanderborght, est absent pour une durée indéterminée. Pendant son absence, les personnes suivantes le remplaceront :

Presse francophone

Pauline Vachaudez | presse@regiedesbatiments.be | 0497 19 44 03

Presse néerlandophone

Tine Deckers | pers@regiedergebouwen.be | 0474 50 55 05

La Régie des Bâtiments

Le gestionnaire immobilier de l'État fédéral

La Régie des Bâtiments est le gestionnaire immobilier de l'État belge. Elle assure un environnement de travail de qualité aux agents fédéraux et œuvre à la préservation du patrimoine architectural et historique

fédéral. Son vaste portefeuille immobilier représente près de 1.000 complexes (6,9 millions de m²) dont les 2/3 appartiennent à l'État et 1/3 est pris en location.

Régie des Bâtiments
Avenue de la Toison d'Or 87 boîte 2
1060 Bruxelles
Belgique
+32 2 541 65 11
<http://www.buildingsagency.be>

Johan Vanderborght
Porte-parole
+32 (0)479 31 26 91
johan.vanderborght@buildingsagency.be